



CONTACT

-  Immeuble Mbine Ndene, 137, rue Moussé Diop x Jules Ferry
-  contact@promise.gouv.sn
www.promise.sec.gouv.sn
-  +221 33 869 54 54



PROMISE,
UN FINANCEMENT D'AVENIR
A FUNDING FOR THE FUTURE

QUI SOMMES NOUS...

PROMISE, UN FINANCEMENT D'AVENIR

Parfaitement aligné avec les principes de la finance islamique, le PROMISE (PROGRAMME DE DEVELOPPEMENT DE LA MICROFINANCE ISLAMIQUE AU SENEGAL) est une initiative révolutionnaire qui vise à fournir des solutions financières éthiques et durables aux entrepreneurs sénégalais. En partenariat avec la Banque Islamique de Développement, le PROMISE se distingue par son engagement à promouvoir la croissance économique inclusive à travers l'accès équitable et responsable aux services financiers conformes à la charia.

En plaçant l'éthique et la transparence au cœur de ses opérations, le PROMISE n'interdit tout intérêt usuraire, en offrant des solutions de financement accessibles, sans imposition d'intérêts. Grâce à notre approche novatrice, les bénéficiaires du PROMISE peuvent concrétiser leurs projets entrepreneuriaux tout en préservant leur intégrité financière. Nous croyons fermement que notre modèle de microfinance islamique joue un rôle clé dans la lutte contre la pauvreté et la promotion du développement socio-économique du Sénégal.

MISSIONS DU PROMISE

Le PROMISE (PROGRAMME DE DEVELOPPEMENT DE LA MICROFINANCE ISLAMIQUE AU SENEGAL) s'engage fermement à remplir trois missions fondamentales. Tout d'abord, nous cherchons à élargir l'accès aux services financiers islamiques pour les entrepreneurs sénégalais, en offrant des produits et services adaptés à leurs besoins spécifiques. Ensuite, nous nous efforçons de renforcer leurs capacités entrepreneuriales par le biais de programmes de formation et d'accompagnement personnalisés. Enfin, nous soutenons activement le développement de l'écosystème de la microfinance islamique au Sénégal en favorisant la recherche, l'innovation et la collaboration avec les parties prenantes clés.

PROMISE, avec ses missions résolues, est à l'avant-garde de la promotion de l'inclusion financière et du développement socio-économique équitable au Sénégal. Grâce à notre engagement indéfectible envers les valeurs de l'Islam, nous nous efforçons de soutenir les entrepreneurs en les responsabilisant, en les accompagnant dans leur croissance et en créant un écosystème durable de microfinance islamique. En investissant dans le talent et le potentiel des Sénégalais, nous contribuons à façonner un avenir prospère pour tous.

LES BÉNÉFICIAIRES DE LA MICROFINANCE ISLAMIQUE AU SÉNÉGAL

Au Sénégal, les systèmes financiers décentralisés bénéficient grandement de l'essor de la microfinance islamique. En travaillant de concert avec le PROMISE, ces institutions se spécialisent de plus en plus dans l'offre de produits financiers conformes aux principes de l'Islam. Cette évolution profite particulièrement aux jeunes entrepreneurs sénégalais, qui peuvent accéder à des financements adaptés à leurs besoins spécifiques, et ainsi donner vie à leurs projets ambitieux. Également, les femmes sont de plus en plus soutenues dans leur volonté d'émancipation économique, grâce à des programmes de microfinance islamique qui prennent en compte leurs aspirations et besoins.

La diaspora sénégalaise, établie aux quatre coins du monde, joue également un rôle crucial dans le développement du Sénégal par le biais du financement islamique et de l'investissement. Soucieuse de contribuer à l'économie nationale, elle saisit les opportunités offertes par la microfinance islamique pour investir dans des projets responsables et durables dans leur pays d'origine. Cette participation active favorise la croissance économique et ouvre de nouvelles perspectives pour le développement du Sénégal.

Ce succès dans l'évolution de la microfinance islamique au Sénégal est le fruit d'un partenariat solide avec la Banque islamique de développement (BID). Grâce à cette collaboration, le PROMISE bénéficie d'un soutien financier et technique de haut niveau, favorisant l'expansion des services financiers islamiques dans tout le pays. De plus, l'Etat du Sénégal appuie de manière constante le développement de la microfinance islamique, reconnaissant son potentiel pour stimuler l'inclusion financière et la croissance économique.

WHO ARE WE...

PROMISE, A FUNDING FOR THE FUTURE

Perfectly aligned with the principles of Islamic finance, PROMISE (PROGRAMME FOR THE DEVELOPMENT OF ISLAMIC MICROFINANCE IN SENEGAL) is a groundbreaking initiative that aims to provide ethical and sustainable financial solutions to Senegalese entrepreneurs. In partnership with the Islamic Development Bank, PROMISE stands out for its commitment to promoting inclusive economic growth through equitable and responsible access to sharia-compliant financial services.

By placing ethics and transparency at the core of its operations, PROMISE prohibits usurious interest, by offering accessible financing solutions without the imposition of interest. Through our innovative approach, PROMISE beneficiaries can realize their entrepreneurial projects while preserving their financial integrity. We firmly believe that our Islamic microfinance model plays a key role in poverty alleviation and the promotion of socio-economic development in Senegal.

MISSIONS OF PROMISE

PROMISE (PROGRAMME FOR THE DEVELOPMENT OF ISLAMIC MICROFINANCE IN SENEGAL) is firmly committed to fulfilling three fundamental missions. Firstly, we aim to expand access to Islamic financial services for Senegalese entrepreneurs by offering products and services tailored to their specific needs. Secondly, we strive to enhance their entrepreneurial capacities through customized training and mentoring programs. Lastly, we actively support the development of the Islamic microfinance ecosystem in Senegal by fostering research, innovation, and collaboration with key stakeholders.

PROMISE, with its resolute missions, stands at the forefront of promoting financial inclusion and equitable socio-economic development in Senegal. Through our unwavering commitment to Islamic values, we empower entrepreneurs, support their growth, and create a sustainable ecosystem for Islamic microfinance. By investing in the talent and potential of Senegalese individuals, we contribute to shaping a prosperous future for all.

THE BENEFICIARIES OF ISLAMIC MICROFINANCE IN SENEGAL

In Senegal, the decentralized financial systems are increasingly benefiting from the growth of Islamic microfinance. Working closely with PROMISE, these institutions are specializing in providing financial products that are compliant with Islamic principles. This development particularly benefits young Senegalese entrepreneurs, who can access financing tailored to their specific needs, enabling them to bring their ambitious projects to life. Additionally, women are receiving increasing support in their pursuit of economic empowerment, through Islamic microfinance programs that address their aspirations and needs.

The Senegalese diaspora, established across the globe, also plays a crucial role in the development of Senegal through Islamic financing and investment. Eager to contribute to the national economy, they seize the opportunities offered by Islamic microfinance to invest in responsible and sustainable projects in their country of origin. This active participation fosters economic growth and opens up new prospects for Senegal's development.

The success in the evolution of Islamic microfinance in Senegal is the result of a strong partnership with the Islamic Development Bank (ISDB). Through this collaboration, PROMISE benefits from high-level financial and technical support, promoting the expansion of Islamic financial services throughout the country. Furthermore, the Senegalese government consistently supports the development of Islamic microfinance, recognizing its potential to stimulate financial inclusion and economic growth.